

Obtiene grado de inversión por parte de S&P, Moody's y Fitch

Mejora calificación de Mexichem

La compañía prepara inversiones para la cogeneración de electricidad con Pemex por un monto de 650 mdd

Mexichem informó que el pasado 22 de agosto la calificadora de riesgo Moody's emitió el incremento de su calificación a BAA3 en escala global con una perspectiva estable para la compañía.

La empresa que exporta a más de 50 países y tiene presencia en Latinoamérica, Norteamérica, Europa y Asia, destacó que la agencia de calificación crediticia hizo referencia a factores como su liquidez, su posicionamiento de mercado y estrategia de integración vertical como elementos para incrementar la calificación.

Como consecuencia en el cambio de calificación por parte de Moody's, Mexichem ahora tiene una calificación de grado de inversión por parte de Standard & Poor's, Moody's y Fitch.

Fitch le otorgó la calificación BBB a escala global, mientras que Standard & Poor's de BBB-

LIQUIDEZ

La compañía en la industria química y petroquímica anunció el viernes pasado inversiones para



Exporta a más de 50 países. FOTO: ARCHIVO

la cogeneración de electricidad con Petróleos Mexicanos (Pemex) por un monto de alrededor de 650 millones de dólares (para generar 530 Megawatts).

Lo anterior, al considerar que la generación eléctrica será uno de los rubros de rápida de aplicación de la reforma energética, que está enfocada a reducir los costos de electricidad.

Mexichem ha dicho que cuenta con mil 500 millones de dólares para continuar con adquisiciones de empresas en México y en el extranjero.

"Mexichem tiene mil 500 millones de dólares disponibles sin mayor aviso y restricciones para usarlos en lo que necesite, ya sea adquisiciones o cualquier otro tipo de cosa que necesitemos", aseguró Antonio Carrillo Rule, director general de empresa.

CRECIMIENTO

"Sólo si hay algo extraordinariamente atractivo para Mexichem y que encaje con la estrategia se haría una cosa diferente. Queremos crecer en Estados Unidos", dijo.

Tras la compra de Dura-Line se abren oportunidades de compra de otras firmas. Podrían hacer adquisiciones de empresas pequeñas que atiendan al mercado de nicho en el mercado mexicano y en el exterior, comentó Carrillo.

La firma es una de las más importantes productoras en Latinoamérica de tuberías de plástico, además de que participa en la industria química y petroquímica.

Mexichem cuenta con más de 50 años de experiencia en la región y 33 años en la Bolsa Mexicana de Valores, en donde su capitalización es de aproximadamente 9.3 mil millones de dólares.  REDACCIÓN